

Un nouveau projet de loi pour permettre les affaires avec Cuba est présenté au Sénat étasunien



La Havane, 14 février, (RHC).- Un groupe bipartite de sénateurs a présenté au Sénat étasunien un projet de loi pour permettre à des compagnies des États-Unis de faire des affaires avec Cuba, interdites jusqu'à présent par les lois du blocus économique, commercial et financier imposé par Washington à La Havane.

L'initiative, connue sous le nom de Loi de Liberté pour les exportations à Cuba a été présentée par la Démocrate Amy Klobuchar, qui a lancé un appel à changer la traditionnelle politique de sanctions unilatérales. Elle considère que durant plus de 50 ans, cette stratégie a mis en désavantage les compagnies étasuniennes en leur limitant l'accès à un marché de 11 millions de personnes.

La sénatrice a signalé que cette législation permettrait une augmentation des emplois et des exportations et permettrait une amélioration de la qualité de la vie des Cubains.

Fin janvier, le sénateur républicain Jeff Flake et 6 autres élus avaient présenté un projet de loi pour mettre fin aux restrictions légales qui empêchent les Étasuniens de voyager à Cuba, car même si une série de

directives pour flexibiliser quelques unes de ces interdictions, sont entrées en vigueur au mois de janvier, des éléments clefs du blocus restent en vigueur.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/46705-un-nouveau-projet-de-loi-pour-permettre-les-affaires-avec-cuba-est-presente-au-senat-etasunien>



Radio Habana Cuba